
います。次回は、来年度の５月頃に、統合小学校の建設案などをお知らせしたいと考えて

おります。

■意見交換会の報告

日時　　３月５日（月）夜７時～　　　　場所　西小学校ランチルーム

日時　　３月６日（火）夜７時～　　　　場所　青山小学校集会室

■教育委員会の考え

地域づくり

統合について

　○園児児童の安全確保については、施設設備、人的配置などあらゆる視点から十分検討

○園児児童の流川通り横断の際、信号機の青色点灯の長さ、施設設

　備や一方通行等の検討などを安全確保に努めてほしい。

○青山幼稚園舎の耐震化工事も実施してほしい。

○統合して学校規模が大きくなるが、青山小の土地だけでは狭いの

　では。社会福祉会館の土地利用を考慮してほしい。

○統合校として今の青山小の運動場や校舎の広さは不十分。北校舎

　は建て替えが望ましい。根本的に考え直してほしい。

○統合後は両校ともいろいろな場でうまく解決していくよう他の課

　も含めて、別府市全体で地域づくりのための話し合いをもつ場を

　設けてほしい。

○高齢者を中心とした健康づくりについて考えてほしい。

○ふれあい運動会など地域住民のふれあい活動が続けられる環境を

　維持してほしい。

○高齢者ばかりなのが西小校区の現実なので、学校がなくなるのは

　　し、最優先課題としてできる限りの対応をしていきたい。

　非常に残念だがやむを得ない。

　○校舎の増築や耐震化などよりよい教育環境をめざして取り組んでいきたい。

　○統合後の地域づくりについては別府市行政全体で取り組んでいきたい。

　○校名や安全確保、両校（園）の園児児童間の交流など多くの課題があるが、皆様と

　　協議しながら進めていきたい。

統合校建設

安全確保

学校統合に関する

教育委員会だより
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　 第２回目の意見交換会が３月５日（月）西小学校で、６日（火）青山小学校で開催されま

した。その際に出されたご意見などをお知らせします。今後は、皆様からいただいたご意

項　　目 主　　な　　発　　言　　内　　容

見をもとに計画案を立て西小学校と青山小学校の学校統合を進めていきたいと考えて


